



Ve Bachelet más crítica a mujeres

NADIA ROSALES
Y CLAUDIA GUERRERO

La ex Presidenta de Chile, Michelle Bachelet, aseguró que a las mujeres gobernantes se les exige y cuestiona más que a un hombre.

Bachelet asistió como miembro del panel de la décimo sexta Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe y afirmó que las mujeres reciben más juicios sea cual sea su actuación.

“Muchas veces a las mujeres nos critican y nos exigen más que a los hombres. Muchas veces hay una violencia política de género que a las mujeres se nos cuestiona todo lo que tomamos de decisiones. Si tomamos decisiones muy rápidas, nos dicen que nos apresuramos. Si nos demoramos porque creemos que es un tema más profundo que requiere tiempo, (dicen) que no somos capaces”, afirmó.

Bachelet atañe la crítica a un cambio en puestos de poder que históricamente han tenido los hombres.

“La mujer cuando llega a un sistema de poder, que ha estado históricamente

Michelle Bachelet
Ex Presidenta de Chile



“Muchas veces a las mujeres nos critican y nos exigen más que a los hombres, muchas veces hay violencia política de género”.

en manos masculinas, habitualmente, es mucho más dado que el mundo, e incluso la prensa, la critique por cosas que a los hombres no los critican”, explicó.

“A las mujeres se nos exigen siempre el doble, el triple, el cuádruple... Cuando lo que queremos es hacer las cosas bien”, aseguró.

La Presidenta Claudia Sheinbaum recién había anticipado durante la inauguración de la conferencia en Palacio Nacional que el machismo y la misoginia irían cediendo: Bachelet lo ve difícil, pero no imposible.

La ex Mandataria chilena considera necesario que ellas contribuyan también con el desarrollo de los países desde su trinchera.

“Cuesta, quiero decirle yo. Yo también fui víctima de misoginia, pero creo que sí llegará un momento en que la cultura se ponga a la altura de lo que la humanidad necesita”, dijo.